



La reurbanización del entorno de la plaza Erasuskin creará un espacio público accesible, seguro, sostenible que potencie el comercio de la zona y busque reordenar la circulación viaria dando prioridad al peatón frente al vehículo

Los principales ejes del proyecto que definirá el espacio han sido presentados en la comisión de territorio así como a las personas que culminaron el proceso reflexivo que posibilitó las conclusiones que han marcado el proyecto

El gobierno municipal enfila de esta manera un proyecto clave de la legislatura por su afección que busca como objetivo revitalizar e impulsar un espacio en el que la ciudadanía y las personas junto con su bienestar sean los protagonistas.

El proyecto fue ayer presentado ante la comisión de territorio y ante las personas que tomaron parte en el proceso de reflexión promovido por el Ayto.

El proyecto surge del resultado de las conclusiones del proceso junto con la voluntad de dar nueva vida e importancia a la zona, buscando como premisa principal la generación de un espacio público accesible, seguro, sostenible, que, al tiempo que conecte los tramos peatonales de la Avd. Navarra -“Las Pérgolas”- y la Calle Mayor, sirva de punto de encuentro de la ciudadanía, potencie el comercio de la zona y busque reordenar la circulación viaria dando prioridad al peatón frente al vehículo.

El punto de partida para el diseño de la nueva plaza nace de entender el espacio como centro de conectividad peatonal que enlaza dos importantes ejes peatonales del municipio, el Paseo de las Pérgolas y la Calle Mayor. De este modo el eje principal que atraviesa todo el centro urbano desde la plaza Barrendain hasta el puente del antiguo matadero se convertirá en peatonal.

Paralelamente a la remodelación del entorno de la plaza se llevarán a cabo modificaciones en el tráfico de acceso a este entorno tanto para residentes como para los vehículos que accederán a los garajes a través de Nafarroa etorbidea. Otro cambio será el que sufra la línea de aparcamientos de Trenbide kalea hacia la parte de las pérgolas. Por otro lado, en la calle Oriamendi se creará el doble sentido de circulación para facilitar el acceso a la plaza Erauskin.

Reurbanización de la plaza Erauskin

La principal transformación del entorno es la supresión del tramo de carretera que actualmente atraviesa la plaza Erauskin en sentido este-oeste, consiguiéndose una importante superficie peatonal destinada a plaza pero que no impedirá el paso de vehículos en ocasiones excepcionales.

Se proyecta la renovación de todo el pavimento con la resolución de los desniveles existentes, buscando la creación de distintos ambientes y zonas de estancia para las personas, primando en todo caso la accesibilidad en la zona. Para ello se apuesta por la instalación de un mobiliario urbano vanguardista, adaptado al entorno y que juega con el arbolado existente, creando unos espacios de ocio y de

esparcimiento adecuado a todo tipo de actividades.

Plataforma elevada

En el extremo Este de la Nueva Plaza, se situará una plataforma que queda ligeramente elevada con respecto al nivel del resto de la plaza.

Esta plataforma-escenario, situada al final del recorrido de Gernika -Las Pérgolas-, se cubre con un gran arco de estructura de chapa de acero, que emerge como "Telón de Fondo" de la plaza llegando desde Nafarroa etorbidea, a la vez que configura una "Puerta de Entrada" a la plaza desde La Calle Mayor. El nuevo escenario, con una superficie de 10x6m, nace con la idea de convertirse en una plataforma urbana, accesible, y de uso polivalente para cualquier tipo de actividad o acto lúdico.

Ubicación de la estatua

En la hoy conocida popularmente como "Plaza de la Estatua" se emplaza el monumento erigido en homenaje a San Martín de Loinaz desde el año 1962. La propuesta de reurbanización de la plaza contempla ensalzar la presencia del actual monolito, manteniéndolo en su actual ubicación, y diseñando para él, un nuevo basamento de chapa de acero, que rodeará hacia su parte trasera, "a modo de faldón" sobre el que descansa el muro de piedra que contiene la inscripción de dedicatoria al Santo.

El proceso de aprobación del proyecto traerá consigo la licitación de las obras y su consiguiente ejecución, cumpliendo para ello los plazos correspondientes. Por lo cual, las obras se prevé que no comiencen antes de este verano.



Imagen de la presentación pública realizada

```
jQuery("#share935") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Presentado el proyecto de remodelación del entorno de la plaza Erauskin ", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1158-presentado-el-proyecto-de-remodelacion-del-entorno-de-la-plaza-erauskin"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1158-presentado-el-proyecto-de-remodelacion-del-entorno-de-la-plaza-erauskin"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1158-presentado-el-proyecto-de-remodelacion-del-entorno-de-la-plaza-erauskin"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Presentado el proyecto de remodelación del entorno de la plaza Erauskin ", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1158-presentado-el-proyecto-de-remodelacion-del-entorno-de-la-plaza-erauskin"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Presentado el proyecto de remodelación del entorno de la plaza Erauskin ", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1158-presentado-el-proyecto-de-remodelacion-del-entorno-de-la-plaza-
```

Presentado el proyecto de remodelación del entorno de la plaza Erauskin

Publicado: Viernes, 16 Febrero 2018 11:11

```
erauskin"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self",  
text: "Presentado el proyecto de remodelación del entorno de la plaza  
Erauskin ", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicio  
s/1158-presentado-el-proyecto-de-remodelacion-del-entorno-de-la-plaza-  
erauskin"},]);
```